

A Quand La Parité?

Le droit des femmes est toujours un chemin à parcourir...Canton Val-Nord et Coteaux : 10 candidats : 9 hommes et une seule femme.

Dans le contexte de crise sociale et morale que nous traversons, le droit de la femme, sa place dans les différents pays du monde dont le nôtre, mais aussi à Argenteuil et dans le Val d'Oise, sont autant de questions qui doivent continuer à nous interroger.

La journée internationale des femmes, est née le 8 mars de luttes ouvrières et de manifestations qui agitent l'Europe au début du 20ème siècle. Le droit de vote, de meilleures conditions de travail et l'égalité constituaient alors le centre des revendications féminines.

N'oublions pas que c'est seulement depuis :

- 100 ans que les femmes peuvent disposer du salaire de leur travail ;
- 65 ans que les femmes votent en France ;
- 40 ans qu'elles peuvent bénéficier du droit de choisir de concevoir un enfant en accédant librement à la contraception ;
- 35 ans qu'elles peuvent avoir recours à l'interruption volontaire de grossesse

Et l'on sait aujourd'hui combien ces droits sont fragiles...N'oublions pas que certains pays d'Europe n'en sont pas encore là.

Si la loi sur la parité fait obligation d'avoir le même nombre d'hommes et de femmes lors des scrutins de listes (municipales, régionales), il n'en est pas de même lors des scrutins uninominaux, pour lesquels leur droit se limite fréquemment au statut de suppléantes.

Rien n'interdit d'être Femme, candidate titulaire, faute de quoi de vieux reflexes continueraient à avoir la vie dure !

C'est ainsi que lors de ces cantonales à Argenteuil, je suis seule en lice sur le canton du Val-d'Argent-Nord et Coteaux, alors que 9 hommes sont titulaires. Force est dès lors de constater que les pratiques des partis sont souvent loin de leurs discours.

Parce que les Femmes doivent toujours prouver plus que les hommes qu'elles sont efficaces, combatives, compétentes, nous devons soutenir leur place en politique comme dans toutes les responsabilités de la vie.

Jamais un homme ne subirait de procès aussi virulent que celui auquel on soumet les femmes, dès lors qu'elles accèdent à des postes décisionnels !

La condition des femmes reste préoccupante à bien des égards. Professionnellement, y compris dans la fonction publique, elles occupent majoritairement les emplois administratifs les plus mal rémunérés. Mais leur condition est aussi préoccupante au niveau familial, à travers le monde, et beaucoup plus proche de nous en France, dans nos villes.

Je voudrais rappeler qu'en France, tous les trois jours, une femme perd la vie sous les coups de son conjoint. C'est ici, en 2011 et dans tous les milieux sociaux.

Nous les femmes devons être excellentes, seulement excellentes. Nous sommes du reste le plus souvent dans des challenges, que peu d'hommes pourraient relever. Nous effectuons tous les jours des prouesses pour mener à bien nos vies de femmes, de salariées et de mères. Nous sommes des éléments essentiels de l'économie et pourtant nous devons toujours et encore continuer à faire nos preuves.

C'est la raison pour laquelle seule femme candidate sur ce canton, déterminée et convaincue, j'ai parfois bravéParce qu'il le fallait. Parce que mes idées, profondément ancrées à gauche, ne souffraient pas de compromis.

Dimanche 20 mars,

Je vous invite à m'accorder votre suffrage.

Dès le 20 Mars Votez utile.

Outre les idées que je défends avec force, nous devons faire en sorte que les femmes, si peu nombreuses au conseil général, y soient représentées davantage !

Que chacune aujourd'hui soit heureuse et fière d'être femme, avec sa sensibilité et ses différences, pour concourir à une véritable égalité.

Oui « quand tout se fait petit, femmes vous restez grandes »

Par www..fr